

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan observasi belajar siswa terhadap penggunaan model *Picture and Picture* di SD Negeri 14 Betung maka penulis menyimpulkan bahwa hasil penerapan model *Picture And Picture* pada materi melakukan sholat fardhu pada siswa kelas III Sekolah Dasar Negeri 14 Betung dapat meningkatkan hasil belajar, hal ini bisa dilihat dari.

1. Pada pra siklus nilai 30-40 terdapat 6 anak, nilai 50-60 terdapat 17 anak sedangkan nilai 70-80 ada 2 anak sementara 90-100 belum ada. Pada siklus I naik menjadi 13 anak untuk nilai 50-60, sementara nilai 70-80 ada 12 anak sedangkan pada siklus II nilai anak naik secara signifikan dimana nilai anak 70-80 ada 19 anak dan nilai anak 50-60 ada 6, Pada siklus 2 ini dijadikan siklus terakhir karena nilai anak telah mencapai nilai ketuntasan, baik ketuntasan individu maupun klasikal. Peningkatan ini menunjukkan bahwa penggunaan media pembelajaran *Picture and Picture* dapat meningkatkan hasil belajar siswa materi praktek sholat fardhu
2. Peningkatan dilihat dari nilai rata-rata. Berdasarkan tabel penelitian dari pelaksanaan dimana kondisi awal sebelum perbaikan nilai rata-rata 52.4, hasil perbaikan siklus I menjadi 66.4 dan pada siklus II menjadi 71.2.

## B. Saran Saran

1. Bagi Kepala SD Negeri 14 Betung diharap agar selalu meningkatkan kualitas Pendidikan, dengan cara meningkatkan sumber daya manusia dalam hal ini semua guru mata pelajaran pada umumnya dan guru Pendidikan Agama Islam pada khususnya agar nantinya dapat mengantarkan anak-anak menuju kehidupan yang sesuai dengan ajaran Agama Islam, baik dalam hubungan dengan Allah maupun dengan masyarakat umum.
2. Bagi guru. Untuk meningkatkan kualitas pembelajaran khususnya meningkatkan aktifitas anak dengan menyesuaikan metode dengan materi pelajaran sehingga mencapai hasil yang di harapkan.
3. Bagi anak. Anak di harapkan untuk selalu dapat membiasakan sholat fardhu, sebagaimana yang telah di pelajari. Karena dengan pembelajaran ini anak dapat terbiasa dan mengerti gerakan dan bacaan sholat sehingga nanti setelah dewasa terbiasa.